



PARA 15 MUNICIPIOS INCLUYENDO HERMOSILLO

# Decretan alerta naranja por "Sergio"

Se espera que este viernes, a las 10:00 horas, ingrese "el ojo de la tormenta" entre Guaymas y Hermosillo



La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, encabezó la reunión del Comité de Operación de Emergencias para atender cualquier eventualidad debido a "Sergio"

**JUDITH FRANCO RINZA**

En Alerta Naranja se encuentran 15 municipios de Sonora, entre ellos Hermosillo, con motivo de la tormenta tropical "Sergio", que impactará esta día la región, mientras que el resto, está en Alerta Verde, según informó la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC).

En un comunicado, se informó que el "ojo de Sergio", que ya estaría en transición de tormenta a depresión tropical, podría ingresar a las 10:00 horas de hoy, a 25 kilómetros al noroeste de Guaymas.

El documento agrega que en acuerdo con la Coordina-

ción Nacional de Protección Civil, Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el gobierno estatal, la Alerta Naranja es para los municipios de Álamos, Blicum, Benito Juárez, Cajeme, Erchova, Huatabampo, Navojoa, Quiriego, Rosario, San Ignacio Río Muerto, Caborca, Empalme, Guaymas, Hermosillo y Pitáguico, mientras que la Alerta Verde es para el resto del estado.

Cabe señalar que la Alerta Naranja contempla evacuación de personas de zonas de riesgo y su traslado a albergues temporales, además de la instalación de los consejos estatales

y municipales de protección civil, así como la instalación en sesión permanente de las instancias de coordinación y comunicación.

**Encabeza gobernadora reunión de COE**

Para dar seguimiento a medidas de prevención y evitar daños a la población por el ingreso a Sonora de la Tormenta Tropical "Sergio", la Gobernadora, Claudia Pavlovich Arellano encabezó la reunión del Comité de Operación de Emergencias (COE) en las instalaciones del CSL.



El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

El titular de la UEPC, Alberto Flores Chong, junto al subcoordinador, Carlos Arias, explicaron la trayectoria prevista para la tormenta tropical "Sergio", que ingresaría como depresión

EN LOS 72 MUNICIPIOS

## Suspenden clases en escuelas de todos los niveles

Las autoridades educativas tomaron la determinación para resguardar la integridad de los alumnos y maestros

**EDUARDO GUTIÉRREZ**

Por recomendación de la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) se suspenden clases este viernes 12 de octubre en escuelas públicas y particulares de todos los niveles educativos de los 72 municipios de la entidad, para ambos turnos informó Víctor Guerrero González.

El Encargado de Despacho de la SEC precisó que de acuerdo con los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) expuestos por la UEPC, se espera el ingreso de la Tormenta Tropical "Sergio" en las próximas horas, lo que provocará tormentas intensas y fuertes vientos.

El funcionario estatal reiteró el llamado a alumnos, docentes y padres de familia a permanecer atentos a la información que generen las instancias oficiales, sobre cualquier medida relacionada con la prevención de riesgos.

Asimismo, recordó que la dependencia mantiene una coordinación permanente con la UEPC y otras instancias de los tres niveles de gobierno para alertar a la población en general y salvaguardar su integridad.

El Encargado de Despacho escolar mantendrá informados y puso a su disposición la Línea de la Educación: 01 800 623 77 00, para más información y orientación.



Debido a la tormenta tropical "Sergio" las autoridades educativas suspendieron clases en todos los niveles, desde preescolar hasta universidades

Adrián, seguirá en prisión preventiva

## Vinculan a proceso a sujeto que intentó matar a su mujer

El individuo golpeó y quemó las manos y pies de su mujer, a quien constantemente golpeaba y en esa ocasión la dejó tirada en la calle llevándose al hijo de ambos de ocho meses por lo que se emitió una alerta amber

**REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO**

Agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) lograron que un juez de control vinculara a proceso penal Adrián "N." por el delito de tentativa de feminicidio en contra de su esposa Jessica, por los hechos ocurridos el pasado 29 de septiembre.

Las pruebas que el Ministerio Público presentó en la audiencia inicial fueron debidamente fundadas para que el juez contara con los elementos necesarios y ordenara que el imputado continúe su proceso en prisión preventiva.

La causa penal H04/18 detalla que los agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) realizaron las investigaciones pertinentes obteniendo evidencias médicas, antecedentes y testigos que se ofrecieron al juez.

El pasado 29 de septiembre personal de la FGJE tuvo conocimiento de los hechos y fue la Vicefiscal de Feminicidios y Delitos por Razones de Género, Claudia Indira

Contreras Córdova y personal a su cargo quienes se abocaron al caso.

Jessica "N." presentó lesiones, quemaduras de tercer grado, lesiones en manos y pies, ya que de manera frecuente el imputado la ataba para inmovilizarla además de utilizar violencia psicológica, razón por la cual la víctima tuvo que ser hospitalizada.

En la misma audiencia el juez ordenó un plazo de tres meses para complementar la carpeta de investigación, mientras tanto la víctima continuará recibiendo atención médica y psicológica por personal especializado de la FGJE.

Como se informó con oportunidad la mujer fue hallada abandonada en la vía pública en la colonia Pitáguico, con severos golpes, por lo que fue trasladada a un hospital privado, en donde continúa hospitalizada, mientras que su esposo se llevó al bebé de ambos, de ocho meses, por lo que se emitió una alerta amber, hasta que fueron localizados y el adulto fue detenido.

EN MIGUEL ALEMÁN Y BAHÍA DE KINO



Las autoridades municipales habilitaron albergues en Hermosillo para atender a personas en condición vulnerable que requiera ser trasladada desde zonas de riesgo

## Habilitan albergues por "Sergio"

Exhortan a mantener limpias las calles para que no se tapen las alcantarillas

**DANY ORTEGA**

Personal de Bomberos de Hermosillo y Protección Civil Municipal emitió recomendaciones para este viernes ante la posible llegada a la ciudad de la tormenta tropical "Sergio".

La directora de la Unidad Municipal de Protección Civil, Santa Agustina Aguilar Castillo, exhortó a los hermosienses a mantener limpias las calles para no ocasionar que la basura obstruya las alcantarillas, poder los árboles para no dañar transformadores de luz y evitar cruzar o introducirse a canales pluviales.

Asimismo, dijo que la dependencia ya tomó las medidas preventivas en zonas de riesgo y precisó que habilitará albergues tanto en la ciudad como en el Robledo Miguel Alemán y Bahía de Kino.

Dijo que dichos refugios serán los Centros Habitad Minitas, Café Combate, Solidaridad y el del Robledo Miguel Alemán, así como seis aulas de la Escuela Secundaria Técnica #11 de Bahía de Kino.

Civil Municipal para evacuar a personas de sus domicilios y llevarlos a los albergues temporales", manifestó.

Indicó que cada albergue tiene una capacidad hasta de 100 personas a las cuales se les ofrecerá comida, agua y una colchoneta.

A su vez, el jefe del Departamento de Bomberos, Juan Francisco Matty Ortega, aseguró que atenderán los reportes de emergencia que se reciban a través del 911.

"Estamos atentos ante cualquier reporte que se solicite durante la tormenta, y el personal asignado en Hermosillo, Bahía de Kino y Miguel Alemán está alerta en los momentos en que se agudicen las lluvias y vientos", aseveró.

Mencionó que en caso de requerirse ya giraron instrucciones al Grupo Operativo de Rescate Acuático, además agregó que las medidas que tomarán en los arroyos, canales, así como en el Río San Miguel dependerán de la captación de agua pluvial que tengan durante las lluvias.

**RADIO TAXIS \$50** CANAL 17

**GRAN PROMOCIÓN** IA donde vaya, dentro del perímetro!

FINAL NORTE PERÍMETRO DE PROMOCIÓN

**TELS. 216.33.33 6621 56.44.44**

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

Maximiliano • Wilfrido • Ntra. Sra. del Pilar